

CALIFICADORA S&P

Baja perspectiva de AMX, KOF y Liverpool

La calificadora Standard & Poor's modificó de estable a negativa la perspectiva de América Móvil (AMX), Coca Cola FEMSA (KOF) y Liverpool, aunque dijo que mantendrán su calificación en "mxAAA".

En un comunicado, S&P detalló que en el caso de América Móvil y KOF el cambio se debe a su exposición a naciones donde tienen bajas calificaciones como es México.

“Las telecomunicaciones y las

empresas de bebidas son moderadamente sensibles al riesgo del país, sus factores de crédito son intrínsecos, y su colchón de liquidez bajo una prueba de esfuerzo de México”, dijo la calificadora.

Para Liverpool, la revisión de S&P fue porque considera que la departamental se verá afectada por la dinámica económica de México, por lo que su movimiento de negocios es muy sensible a crisis económicas.

Esto sucede días después de que S&P anunciara el cambio de perspectivas de las calificaciones de México y de Pemex de estables a negativas, al citar menores previsiones de crecimiento económico.

La calificación soberana del país la mantuvo en 'BBB+', aunque S&P dijo que hay un tercio de probabilidades de una rebaja en un plazo de hasta 18 meses.

—Redacción